
 

 

 

Hattingen hat Hilfs-Angebote 
 

Für Eltern und Kinder und Jugendliche. 

Sprech-Stunden in der Erziehungs-Beratungs-Stelle und in den 

Familien-Zentren. 

 

Sprech-Stunde der Erziehungs-Beratungs-Stelle 

In den Sprech-Stunden können Sie Hilfe und Tipps zu folgenden Fragen erhalten 

- Familie und Erziehung 

- Krisen und Beziehungen 

- Schule und Kinder-Garten 

- Entwicklung und Alltag 

 

Hattinger Eltern und Kinder und Jugendliche können das Angebot der Erziehungs-

Beratungs-Stelle an folgenden Orten in Anspruch nehmen: 

- Erziehungs-Beratungs-Stelle Stadtmitte 

- Familien-Zentrum Holthausen 

- Familien-Zentrum Südstadt 

- Familien-Zentrum Welper Blankenstein 

- Familien-Zentrum Niederwenigern  

 

Für die Sprech-Stunde in einem Familien-Zentrum müssen Sie telefonisch einen 

Termin machen. 

Für die Sprech-Stunde in der Erziehungs-Beratungs-Stelle brauchen Sie keinen 

Termin. 

 

 



Sprech-Stunden in den Familien-Zentren 

 

Städtischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Holthausen 

Lehmkuhle 1 

45527 Hattingen 

Ansprechpartnerin Frau Tiggelbeck-Glaser 

Telefon 02324 67998 

 

Städtischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Südstadt 

Südring 10 

45525 Hattingen 

Ansprechpartner Frau Oldenburg 

Telefon 02324 570978 

 

Evangelischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum Arche Noah Welper 

Blankenstein 

Friedhofsweg 10 

45527 Hattingen 

Ansprechpartnerin Frau Mahle 

Telefon 02324 61358 

 

Evangelischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum unterm Regenbogen 

Niederwenigern 

Jugendherbergstraße 10 

45527 Hattingen 

Ansprechpartnerin Frau Süggeler  

Telefon 02324 40148 



Katholischer Kinder-Garten und Familien-Zentrum St. Christophorus 

Bahnhofstraße 23a 

45525 Hattingen 

Ansprechpartnerin Frau Sobotta  

Telefon 02324 25949 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Sprech-Zeiten der Erziehungs-Beratungs-Stelle 

 

Sprech-Stunden für Jeden 

Bahnhofstraße 51 erste Etage. 

Sie können ohne Termin kommen.  

Jeden ersten Donnerstag im Monat.  

Von 16 Uhr bis 18 Uhr                                                                         bis                          

 

Telefon-Sprech-Stunde 

Auch eine telefonische Beratung ist möglich. 

Freitags zwischen 12 Uhr und 13 Uhr                                                 bis                          

 

Telefon 02324 24306 im Sekretariat. 

 

 

Wenn die Sprech-Stunde nicht ausreicht 

 

Wenn Sie lieber eine ausführliche Beratung oder eine Beratung über einen längeren 

Zeitraum brauchen rufen Sie uns an oder kommen persönlich vorbei. 

 

Öffnungszeiten 

montags und donnerstags von 8:30 Uhr bis 12.30 Uhr                               bis               

 

dienstags von 8.30 Uhr bis 12.30 Uhr                    bis                                                    

          und von 14 Uhr bis 16 Uhr                                                                                     

                                                                                bis 



mittwochs ist geschlossen 

 

freitags von 12 Uhr bis 13 Uhr                               bis                                                   

 

Unsere Adresse ist 

Bahnhofstraße 51 erste Etage 

45525 Hattingen 

 

Email erziehungsberatung@hattingen.de 

 

Telefon 02324 24306 

Fax 02324 685617 

 

Internet 

www.hattingen.de/erziehungsberatung 

 

 

Wichtig 

 

Unsere Angebote sind freiwillig. 

Unsere Angebote sind kostenlos. 

Unsere Angebote sind für jeden durch-führbar.  

Unser Angebote unter-liegen der Schweige-Pflicht. 

   Es darf nicht mit anderen darüber gesprochen werden. 

Unsere Angebote richten sich nach Ihren Fragen und Wünschen. 

 

NICHTS WIRD ÜBER IHREN KOPF HINWEG ENTSCHIEDEN. 
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